

JULIO 2023

NÚMERO 20

AÑO 02



DIRECTORIO

PRESIDENTE MUNICIPAL

Jorge Enrique Magaña Valencia

SÍNDICO MUNICIPAL

Sara Nallely Mata Partida

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO

Nestor Obed Martínez García

REGIDORES

Rigoberto Pérez Valeriano
María Fernanda Díaz Novoa
Daniel Gujarro Villa
Noralba Mendoza Mendoza
María del Carmen Contreras Contreras
Miguel Martinez López
María Esther Anaya Zepeda
Martín Macias Santillan
María Rita Novoa Elizondo



Gaceta Municipal

#Reconstrucción - #Mazamitla Nos Une



Pintura Termoplástica

En calles del centro.

La Dirección de Reconstrucción embelleció y reforzó calles en centro de Mazamitla con pintura termoplástica en cruces, aceras, estacionamientos y plazas para discapacitados. Potenciamos imagen urbana, tránsito responsable e inclusión. Respeto a estacionamientos es clave para tener un Mazamitla más seguro y accesible. iSeguimos adelante!

ENCANTO TURÍSTICO: DULCES GIGANTES ENGALANAN PLAZA PRINCIPAL DE MAZAMITLA

En vísperas de las jornadas turísticas, el Gobierno Municipal se alista para recibir a los visitantes. Destacando en la plaza central de Mazamitla, se han



instalado atractivas y contundentes botargas en forma de dulces gigantes, añadiendo un encanto singular a nuestro espacio público.



Servicios Municipales

Acciones integrales: retirada basura, lavado plaza y vías, poda de vegetación. El municipio enfatiza en el orden, la mejora de la experiencias para el turismo y el desarrollo. Preparativos Semana Santa avanzan, preparándonos para las festividades culturales y religiosas en el centro.

Impulso a la Economía Local: Pabellón de Artesanías en Plaza Principal de Mazamitla

El Gobierno Municipal, en su compromiso con el desarrollo económico, ha inaugurado un destacado Pabellón de Artesanías en la plaza principal. Este espacio brinda a turistas, visitantes y residentes la oportunidad de adquirir una diversidad de productos auténticos de los expositores locales. Con esta iniciativa, se promueve la cultura artesanal y se fortalece el comercio comunitario, enriqueciendo la experiencia de quienes disfrutan de nuestro encantador municipio.

Acciones de Limpieza y Concienciación: Manteniendo Comunidades Saludables

Servicios Municipales se desplegó en Epenche Grande, Dos Aguas y Paso de los Arrieros, realizando labores de limpieza y eliminación de desechos que degradan la vía pública y el entorno. Estas acciones, vitales para una comunidad higiénica, resaltan que todos poseemos un rol en su preservación.



Inversión en Seguridad Laboral: Entrega de Uniformes a Trabajadores de Recolección de Basura

El presidente municipal, Jorge Magaña, entregó a los trabajadores del servicio de recolección de basura un conjunto de uniformes esenciales: overoles y botas. Estos elementos son cruciales para garantizar su seguridad y bienestar mientras desempeñan sus tareas cotidianas.

La dotación de esta vestimenta marca un paso significativo en la protección de los empleados, quienes afrontan riesgos y desafíos en su quehacer diario. El alcalde resaltó la relevancia de proveer un ambiente laboral seguro y eficiente, reafirmando su compromiso con el bienestar de los trabajadores y la comunidad en general.



RECONOCIMIENTO A LAS BRIGADAS SURESTE Y DELTA 12: HÉROES EN LA EXTINCIÓN DEL INCENDIO FORESTAL

El Gobierno Municipal y la comunidad expresan profundo agradecimiento a las brigadas por su labor en apagar incendio en El Fresnal. Su valentía y dedicación son ejemplares, protegiendo nuestra comunidad y entorno, su labor es invaluable.



Conferencia en Secundaria Emiliano Zapata: Prevención de Adicciones

El pasado 18 de abril, en el marco de "Espacios Jalisco para la prevención", se realizó en la Secundaria Emiliano Zapata una destacada conferencia contra las adicciones. Estuvieron presentes líderes educativos y gubernamentales. El presidente Arq. Jorge Magaña resalta: "Prevención atenúa Violencia y Adicciones en Juventud". Mtro. Juan Carlos Flores destacó y solicitó la formación de ciudadanos responsables. Autoridades compartieron visiones y experiencias.

En este evento se realizó la toma de protesta de Comité Escolar para Factores Protectores que fortalece prácticas saludables y previene riesgos. Esta conferencia fomenta diálogo y compromiso por entorno seguro para jóvenes de Jalisco.





Gaceta Municipal

#Reconstrucción - #Mazamitla Nos Une



Exitoso Maratón de Lectura en CASA Universitaria Mazamitla

El viernes 21 de abril, la CASA Universitaria Mazamitla organizó con éxito un Maratón de Lectura en el Centro Cultural. "Los recuerdos del porvenir" de Elena Garro fue la obra central. Autoridades educativas y alumnos de Preparatoria Regional Mazamitla disfrutaron de una tarde literaria y cultural. Participantes compartieron reflexiones y lecturas en voz alta. Este evento subraya el compromiso de la CASA Universitaria con la lectura y la cultura en la región, dejando una huella en los amantes de la literatura.

DIRECCIÓN DE DEPORTES

Bulls Valle de Juárez, campeones en emocionante final de baloncesto, 54-49 contra UltraBosque Mazamitla. Concepción logra tercer lugar, 63-56 ante Popeyes.



MANTENIENDO NUESTRAS CALLES HERMOSAS Y LIMPIAS

El equipo de Parques y Jardines limpió calles y áreas verdes tras las lluvias. Comprometidos con un municipio limpio y hermoso.





Escuela
Primaria
Niños
Héroes en
Epenche
Grande



Apoyo a la Educación en Escuela Primaria El Mezcal

Señalización Turística: Guía hacia la Experiencia en Mazamitla

La señalización es esencial en el turismo, guiando a visitantes a descubrir los puntos de interés. El Gobierno Municipal, en colaboración con diversas entidades, ha establecido señalamientos estratégicos para orientar a turistas hacia atracciones locales. La instalación de esta orientación turística beneficia la promoción de Mazamitla como pueblo mágico, mejorando la experiencia del visitante. Comprometidos con el desarrollo turístico, el Gobierno Municipal trabaja incansablemente en fortalecer la infraestructura y promover el turismo en Mazamitla.



Éxito en la Final del Torneo de Fútbol Infantil de Primarias en Mazamitla

El sábado 6 de mayo, la cancha del complejo deportivo municipal fue el escenario de la emocionante Final del Primer Torneo de Primarias de Fútbol Infantil. El equipo de Insurgentes Guzmán se alzó como campeón, seguido de Benito Juárez, Netzahualcóyotl y Melchor Ocampo. La premiación contó con la participación de la Dirección de Deportes Mazamitla y la presidenta del DIF, Ing. Yaded Chávez. Se destacó a los jugadores sobresalientes, incluyendo a Isaac Emanuel Martínez Díaz, campeón de goleo, y Sayhid Perseo Medina Berbejo, mejor portero.



HONRANDO LA TRADICIÓN DEL DÍA DE LA SANTA CRUZ EN MAZAMITLA

El 3 de mayo, en Mazamitla se celebra el Día de la Santa Cruz. Esta festividad rinde homenaje a los obreros de la construcción y a la Cruz de la crucifixión de Jesús. Esta tradición arraigada reúne al Gremio de la Construcción. El Presidente Municipal al ser representante de Mazamitla y líder de este ente gubernamental, Jorge Magaña se unió a la comunidad en su faceta de arquitecto y constructor para conmemorar el evento. La jornada comenzó con los trabajadores reunidos en la plaza principal. Se llevaron a cabo ceremonias religiosas, incluyendo misa y procesión. Una ofrenda floral simbolizó el respeto y agradecimiento por la labor y la Cruz. Una unión entre fe y trabajo en Mazamitla.



Honrando la Labor Educativa: Día del Maestro en Mazamitla

El Gobierno Municipal de Mazamitla, encabezado por el presidente municipal Jorge Magaña, organizó una emotiva ceremonia para homenajear a los maestros locales. Se incluyó el concurso "Soy Maestro con Talento" y la distinción "Agente Educativo de Cambio, Reconocimiento al Mérito Docente" a aquellos destacados por su innovación y compromiso.

Este día reafirma la importancia de los docentes en la formación de futuras generaciones. Felicitamos y agradecemos a los maestros por su dedicación y entrega en la educación, forjando caminos y vidas en Mazamitla.



Mazamitla Limpio y Sustentable: Nuevos Contenedores de Basura

En colaboración con el Gobierno Municipal, la Secretaría de Turismo trabaja intensamente para embellecer nuestro destino. iBuenas noticias! Se han instalado contenedores de basura en el centro. Estos contenedores están diseñados para evitar excesos y reducir el uso de bolsas. iUn paso ecológico y sostenible!



PREPARÁNDONOS PARA LA TEMPORADA DE LLUVIAS EN MAZAMITLA

¡Mazamitla se prepara para las Iluvias! El Gobierno Municipal implementa un programa preventivo para salvaguardar la comunidad. Limpiamos bocas de tormenta, cunetas, canales y tuberías en La Cofradía. Diversas direcciones colaboran: Protección Civil, Parques y Jardines, Servicios Municipales, Módulo de Maquinaria, Obras Públicas y SapasMaza. Juntos, garantizamos calles libres y un drenaje efectivo. La seguridad de todos es nuestra prioridad.



Gaceta Municipal

#Reconstrucción - #Mazamitla Nos Une



Renovación de la Calle Morelos: Más Seguridad y Bienestar

Estamos emocionados de anunciar la rehabilitación de la calle Morelos. Hemos renovado el empedrado y mejorado la iluminación con nuevas lámparas LED. Invertimos en un municipio más seguro y agradable. Agradecemos a todos los involucrados en este proyecto.

Exposición de Autos de Lujo en Plaza Principal

Disfrutamos de una tarde emocionante con la exhibición de lujosos automóviles, incluyendo Ferraris, en la Plaza Principal.





Trabajo en Equipo para Prevenir Inundaciones



Mantenimiento de Caminos para tu Seguridad



Exitosa 2ª Edición de la 'Ruta de la Lluvia

Gaceta Municipal

#Reconstrucción - #Mazamitla Nos Une



Visita del Gobernador Enrique Alfaro a Mazamitla



Mejorando Juntos en La CofradíaLa construcción de empedrado ahogado en concreto en la calle "Los Pinos" es un paso importante hacia la mejora de nuestras vías. Trabajando en equipo, gobierno y ciudadanía, logramos avances significativos para nuestra comunidad.

REHABILITACIÓN DE ESPACIOS EN EPENCHE GRANDE

Seguimos mejorando nuestra infraestructura municipal para el disfrute de nuestra comunidad. Con el programa #EnchulandoMazamitla, rehabilitamos la cancha de usos múltiples en "Epenche Grande". Continuaremos trabajando para cumplir los compromisos adquiridos en los diálogos ciudadanos



En una grata visita. Gobernador Enrique Alfaro anunció importantes apoyos para nuestro municipio, incluyendo la rehabilitación de escuelas, ampliación del vertedero, programas de apoyo local y más. ¡Mazamitla avanza gracias a su compromiso!



Gaceta Municipal

#Reconstrucción - #Mazamitla Nos Une



Fortaleciendo Familias

34 parejas celebraron su boda civil en Mazamitla, brindándoles certeza jurídica y un camino lleno de amor y felicidad. ¡En Mazamitla, construimos un futuro juntos!



RECUPERANDO ESPACIOS PÚBLICOS EN MAZAMITLA

Continuamos mejorando áreas públicas para el disfrute de la comunidad. La Plaza de "La Puerta" ha sido renovada con pintura, áreas verdes y una entrada accesible. Trabajamos para un Mazamitla más funcional y hermoso.



Mejorando la Movilidad en Mazamitla

Gracias a un estudio de movilidad de la Secretaría de Turismo Jalisco, hemos trabajado en mejorar la seguridad vial y la experiencia peatonal en el crucero de las calles Galeana y Vicente Guerrero.
Ampliación de banquetas, señalización y más.







"2023, AÑO DEL BICENTENARIO DEL NACIMIENTO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE JALISCO"